



UNIVERSIDAD DE LOS ANDES
FACULTAD DE MEDICINA
DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGIA
MERIDA - VENEZUELA

Dr.
Plutarco Naranjo
Casilla 2339
Quito, Ecuador

Septiembre 5, 1968

Muy apreciado Dr. Naranjo:

Tengo el grato placer de dar respuesta a su atenta del 23 de agosto para manifestarle que cuando propuse a Venezuela como sede del III Congreso, durante la sesión de negocios de nuestra Sociedad en São Paulo, lamentaba que aún no se hubiese constituido la Sociedad Venezolana de Farmacología. A mi regreso de Brasil agoté los recursos a mi alcance para hacer realidad la creación de dicha Sociedad y en previsión de los problemas que ya dejaban ver los colegas argentinos. Desafortunadamente, no he logrado conciliar todos los intereses de los farmacólogos de Caracas, lo cual unido a lo que expresa el Dr. Granier, dificulta grandemente trasladar la sede del Congreso a éste país.

Lamenté sinceramente no haber sabido de su viaje a Venezuela, que me hubiera dado la magnífica oportunidad de intercambiar impresiones acerca de nuestra Sociedad y de otros tópicos que son de su digna competencia. En todo caso, cuente con la colaboración desinteresada que yo pueda aportar en la organización del Congreso y en la mejor marcha de nuestra Sociedad.

Con un cordial saludo para su apreciable esposa e hijos recibe un afectuoso abrazo de su amigo,

Dr. Jorge Cato David.

JCD/mgr.-